



Frieden statt Krieg

>> Krieg beginnt im Alltag - nachdenken und weitergeben <<

Werte sind nur überzeugend,
wenn diese im Mühen um Übereinstimmung
von **Wort und Tat** selbst gelebt werden.

Ziel der Menschen: Würdiges Miteinander aller Menschen in ihrer jeweiligen Andersartigkeit
(siehe „Allgemeine Erklärung der Menschenrechte“)

Lösungswege:

- **Logik des Krieges** → ist keine Lösung, weil es letztlich in Anlehnung ein „**Heuschreckenverhalten**“ ist („Wanderheuschrecken“: vermehren, Lebensraum vernichten und selbst sterben),
- **Logik des Friedens** → ist Lösung - „**Goldene Regel**“: „Was Du nicht willst, dass man Dir tu, das füg auch keinem andern zu.“

Es ergibt sich:

Warum sollten sich vernunftbegabte Menschen einer Logik auf dem Niveau von Heuschrecken anschließen !?

(Diese entspricht nicht der Überlebensstrategie des Menschen zur Arterhaltung.)

Uns machten als Christen in einer aktuellen Sendung des "Heute-Journal" Meldungen zu Aussagen von Herrn Kock (Evangelische Kirche) und von Kardinal Lehmann (Katholische Kirche) sehr betroffen, dass

"... Krieg auch für Christen als letztes Mittel nicht ausgeschlossen sei."

Hierzu unsere Überlegungen: (Wir hoffen, dass diese Meldungen Missverständnisse sind.)

"Christen" nennen sich bewusst nicht "Mustermann's", "Merkel's" oder "Busch's" weil sie nicht letzteren in ihrem Denken und Handeln nachzufolgen streben - sondern Jesus Christus. Somit muss sich das Handeln der Christen im **Mühen um Übereinstimmung von Wort und Tat** aus den von Jesus Christus vertretenen Werten ableiten lassen.

**Wie lässt sich aus den von Jesus Christus vertretenen Werten ableiten,
dass für Christen als letztes Mittel Krieg
nicht ausgeschlossen sei ?**

Nach unserer Auffassung lässt sich dies nicht ableiten.

Als Friedenszeichen stellen wir eine **Kerze ins Fenster** und wünschen uns,

- dass
- Religionsgemeinschaften,
 - Verbände und Parteien
 - sowie alle Einzelpersonen, das

Schöne Worte machten auch die größten
Diktatoren und Demagogen dieser Welt.

christliche "C" nicht zunehmend in ein "C" wie Commerz umwandeln.

Wie der Einzelne ohne glaubhaftes Mühen um Übereinstimmung von **Wort und Tat** seine Werte nicht vermitteln kann, so kann dies auch die Institution Kirche nicht (www.mobbingabsurd.com). Gleiches gilt für demokratische Staaten, welche ihre Staatsform anderen Nationen nahe bringen wollen.

Die Bedeutung des einzelnen Menschen möchten wir mit der nachfolgenden Analogie „*Der Wassertropfen*“ (von Dietmar Deibele) verdeutlichen.

Gegenüber einem großen Ozean unserer Erde erscheint ein einziger Wassertropfen vernachlässigbar gering. Jedoch gibt es keinen noch so großen Ozean ohne einzelne Wassertropfen.

Die Bedeutung der Reinheit des einzelnen Wassertropfens wird insbesondere dadurch deutlich, wenn wir bedenken, wie viele Wassertropfen infolge eines einzigen verschmutzten Tropfens ungenießbar werden. *So wir nicht auf die Verschmutzung des einzelnen Tropfens achten, besteht die Gefahr der Verschmutzung des gesamten Ozeans.*